

23.06.2020

Im Wildpark ist ganz schön viel los

Bei den Tarpanen gibt es dieses Jahr bereits zum zweiten Mal Nachwuchs. Die vierjährige Luisa hat am 14. Juni 2020 einen kleinen Hengst geboren. "Das Jungtier sucht immer die Nähe seiner Mutter und entwickelt sich prächtig. Es steht sehr schnell auf eigenen Beinen und geht im Gehege bereits sehr neugierig auf Entdeckungstour. Wir freuen uns, dass sich die Tiere im Wildpark so wohlfühlen", freut sich Gabriele Bindert, Leiterin des Bereichs Grünflächen und Friedhöfe beim Wirtschaftsbetrieb Ludwigshafen. Bereits am 11. Mai stellte sich mit der Geburt eines Hengstes Nachwuchs ein. Nun leben im Wildpark insgesamt fünf Tarpane.

"Seit einigen Wochen ist auch in so manchen Gehegen ganz schön viel los. Die Ouessantschafe und die Wildschweine haben bereits Junge und warten mit diesen darauf von Besucher*innen bestaunt zu werden", ergänzt Wildparkleiter Wolf Hoffmann.

Unter Einhaltung der Hygiene- und Abstandsregeln kann der Wildpark täglich zu den gewohnten Öffnungszeiten von 9 bis 19 Uhr besucht werden. Einlass ist bis eine Stunde vor Parkschließung.